
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間 

水野五郎ガバナー補佐訪問例会 

 

本日のプログラム 

  点 鐘 

  ロータリーソング     我らの生業 

              四つのテスト 

  ビジター紹介 会長挨拶  

  出席・スマイル報告    

  委員会報告 

  幹事報告  

   

水野五郎ガバナー補佐卓話 

  会長謝辞 

  点 鐘 

 

クラブアッセンブリー 

  例会後 ４F 特別会議室 

  役員 理事 委員長 新会員 

  委員会活動報告 その他 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水野五郎ガバナー補佐ご紹介 

生年月日  昭和 27年 10月 20日 

（65 歳） 

勤務先（株）小名田カンパニー  

代表取締役 

職業分類   陶器販売 

所属クラブ  多治見リバーサイド RC 

略歴      

1975 年（昭和 50 年）早稲田大学 商学部卒業  

1978 年（昭和 53 年）日商岩井株式会社退社 

1994 年 1 月 11 日  多治見リバーサイド RC 入会  

2015～2016 年    クラブ会長 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 

米山功労者第 3 回 

多治見リバーサイド RC 名里貴志君 

 有限会社名里興業  生年月日 S51.12.31 

 職業分類 土木工事 入会年月日 H30.1.9 

多治見リバーサイド RC 中山仁志君 

株式会社森下商運  生年月日 S55.1.30 

職業分類 運送業  入会年月日 H29.10.17 

第 2518 例会 2018 年 8 月 9 日 



クラブアッセンブリー出席者 

水野五郎ガバナー補佐（多治見リバーサイド RC） 

名里貴志君 中山仁志君（多治見リバーサイド RC） 

会  長 齋 藤 明 青少年奉仕 柘植途始江 

幹  事 加藤健治 国際奉仕 各務和宏 

S A A（副） 山田正史 財団・米山 佐 藤 正 

会 計 近藤秀樹 親睦活動 森田宏治 

スマイル（副） 山 口 寛 R 情 報 関谷泰久 

会 員 増 強 中島竹壽 新 会 員 安藤龍介 

職 業 奉 仕 佐藤八郎 新 会 員 田中登志男 

社 会 奉 仕 加藤真左子   

理事会報告 

① 会長挨拶 

② 幹事より 8月の行事説明    

③ ガバナー公式訪問について 

会場設営 昼食会場準備 

SAA 執行部 親睦 出席スマイル 10 時集合 

④ 地区大会について 

10月 13日（土）14日（日） 

長良川国際会議場  出席者への案内  

⑤ IM について 

11月 10日（土）バロー文化ホール・エール 

ホスト:多治見リバーサイド RC   

出席要請者への案内 

⑥ 親睦旅行について 

琵琶湖・近江八幡で牛を食べる！ 

会費：家族 会員 15000円   承認 

⑦ 事務局後任について  承認 

  古山智映子さん  多治見市山下町 

  生年月日 S52.8.3 

⑧ 協賛金について 

多治見市発明くふう展 スマイルより 5000円承認 

多治見まつり スマイルより 10000 円 承認 

先週の記録 ● 出席報告 

会員数 34 名 出席免除者 6 名 出席義務者 28 名 

出席者 欠席者 出席率 

24 名 6 名 80％ 

メーキャップ 

多治見リバーサイド RC会長  水野鉄治君 

多治見リバーサイド RC幹事  茂木邦彦君 

●スマイル報告 投函者 21 名 金額 28,000円 

今回 2回目の訪問です。楽しみたいと思います。 

                   水野鉄治 

西 RC の皆さまよろしくお願いします。 茂木邦彦 

本日はよろしくお願いします。     齋藤明 

阿知波さん楽しみにしています。    大岩順子 

長男 8月 1日誕生日です。       小瀧康裕 

いつもお世話になります。本日は誠にありがとうご

ざいました。一生懸命焼きました。  魚関 村手 

先週の卓話 

前衆議院議員 阿知波吉信様 

「頑張ろう多治見」 

多治見をどんな風に伸ばし発展

させていくのか、幸せにしてい

くのかという思いを皆さんにお

話ししたいと思います。消滅可

能性都市とは 2010 年から 2040

年の間に 20～39歳の女性の人口 

が 5 割以下に減少すると推計される自治体で、多治

見市も該当しています。5 割以下になってしまった

場合存続が難しく、行政が成り立たなくなる、運営

できなるということです。そもそも多治見が発展し

た理由は人口増加があったからです。住宅需要のた

め、庭付き一戸建てを購入するため、外部から人口

が流入しましたが、2000年からマイナスになり発展

が終わりました。現在は全国平均の 2.5倍の規模で

人口を失っています。これは異常値であり、2007 年

をピークに 6000 人以上、毎年 800 人を超える流出

が見られます。2045 年には 25％人口が減ると予想

されています。ただ 2041 年には高齢化が終わると

言われています。高齢化ということをマイナスと考

えるのであれば、そこが反転のきかっけになるので

はないかと注目しています。ではこれからどうする

のか、子供に優しい町づくりが必要です。給食費が

無料だったり、ピロリ菌の検査をしたり、妊婦の歯

科検診を充実、エアコンの設置など各自治体では

色々な工夫をして努力しています。今後多治見市も

これだという方向性を決め、みんなでスクラムを組

み前進していってほしいと思います。 

「ガンバレ多治見！」 （抜粋）                     

来週 8月 16日（木）休会（お盆休み） 


